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La lucha que mantiene el gobierno con los bancos y sus dobles comisiones parece que no llega a su
fin, Luis María Linde, actual gobernador del banco de España, acusó a la mayoría de las entidades
financieras de cobrar un exceso de comisiones cuando sus clientes retiraban dinero en entidades
ajenas y prometió terminar con lo que consideró un abuso. De momento los bancos parece que
hacen oídos sordos.

La mayoría de las comisiones que se aplican suelen ser de dos euros por parte del banco emisor
del dinero y otros dos euros por parte del banco origen del cliente.

Muchos han sido los bancos que han asegurado que pondrán fin a estas prácticas, a pesar de ello,
desafortunadamente para sus clientes, aún no lo han hecho.
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